

Piété et de la Magnificence de votre Maison. (Nous avons cru, jusqu'à ce jour, que nos monuments publics et particuliers avaient été érigés avec notre argent ; il paraît que nous nous étions trompé.) Mais les cœurs de nos citoyens sont des dépositaires encore plus fidèles de vos immortelles bontés ; et la ville de Lion n'est pas moins dévouée à la Maison de VILLEROY par sa reconnaissance qu'elle est soumise à nos Rois par sa fidélité. »

Etait-ce bien flatteur pour nos Rois ! Ces grandes capitales employées pour écrire le nom de VILLEROY à côté du mot : nos Rois, écrit avec une seule majuscule, ne sont-elles pas un manque de respect pour la Maison de Bourbon tout entière ?

Suit une énumération des vertus : Grandeur d'âme, Générosité, Magnificence, d'autres encore, plus héroïques, dont est orné le Maréchal. La liste en est si ample que nous la supprimons.

« François de Neufville de Villeroy, duc et maréchal de France, dit Perneti, par un événement qu'on ne pouvait prévoir *et qui devint flatteur pour notre ville* (!) naquit à Lyon, le 7 avril 1644 ; la destinée voulant que celui *qui devait en faire le bonheur*, en être un jour le père par ses bienfaits, en eût d'abord été l'enfant par sa naissance !... »

Nous frémissons à la pensée, qu'après tout, notre illustre maréchal aurait bien pu naître ailleurs que chez nous !

Comme c'est adroit de le féliciter d'avoir daigné venir au monde dans nos murs !

« Après ses premières campagnes sur les bords du Raab contre les infidèles, il revint attendre à la Cour qu'il